

個人質問

津 み ら い

ふじた さだひこ

藤田 定彦

録画映像



個人質問

こうめいとうぎいんだん
公明党議員団

こじま はるみ

小島 晴美

録画映像



問

白山体育館、河芸体育館、香良洲体育館も空調整備を!!

スポーツ活動中の熱中症対策が年々重要視されていることに加え、指定避難所にもなっていることから、令和5年度より、久居・安濃・芸濃・一志の各体育館は空調の整備が進んでいる。

白山体育館、河芸体育館、香良洲体育館も指定避難所であり、熱中症の危険性は同様にあり得ることから、空調の整備が必要なのではないか。

答

財源も含めて最良の熱中症対策を研究していく

白山体育館、河芸体育館、香良洲体育館については、津市スポーツ施設整備計画において、主に日常のスポーツ活動における利用施設である地域体育館として位置付けており、指定避難所にもなっていることから、計画的な保全に努め、必要に応じて改修を行うこととしており、令和7年度は熱中症対策事業として各施設にスポットクーラーを2台ずつ導入した。

今後は、久居・安濃・芸濃・一志の各体育館における空調設備の利用状況やランニングコスト等を確認しながら、さらなる熱中症対策として、財源も含めて最良の方策を研究していく。

その他の質疑・質問

- 「子どもたちの夢」の実現について
- エンジョイ！軟式野球フェスティバル2025の概要およびこの大会が津市に与えた効果は
- 今後、大会の誘致活動をする考えはあるか
- ごみ焼却施設に発電施設は設置しないのか
- ごみ発電を活用した「子ども専用」のドーム球場の建設を

▶
夢を追う子どもたち



問

児童生徒の尊厳を守る盗撮防止対策は

教育現場でご尽力される皆さんに敬意と感謝を表する。一方、全国で報道される教職員による盗撮行為は、児童生徒の尊厳と教育現場の信頼を著しく損なう重大な問題である。津市では発生事案はないものの、保護者の不安を解消すべく、国の通知を踏まえた未然防止策の強化が求められる。現場の声にも耳を傾け、信頼と安全の両立を図る対策の推進が必要であると考えるが、どうか。

答

学校での適正な対応と教職員の服務規律の確保を徹底していく

津市では、国の通知を受けて、盗撮防止対策として更衣室等の定期点検やカメラ等を設置できない環境づくりのほか、改めて各学校において教職員の服務規律の確保について周知徹底を行っている。児童生徒の撮影には、原則、学校管理の機器を使用するものとするが、機器台数の不足等により、校長が必要と認めた場合には、教職員の私的な機器の使用を臨時に認めた上で、校長は写真等が適切に取り扱われているかを確実に確認することとした。今後も、各学校で適正な対応を徹底するとともに、定期的に服務規律に係る研修も行い、盗撮行為の未然防止等に努める。

その他の質疑・質問

- 健康寿命の延伸に向けた骨粗しょう症検診について
- 津市の健康診査に骨粗しょう症検診の導入を
- 川喜田半泥子の千歳山荘復元について
- 文化遺産として津市の見解は
- 市民団体の積極的な提案に対する津市の認識は
- 文化の継承に関する津市の方針について

▶
地域文化を次世代に継承するため、千歳山荘の復元について津市も前向きに検討を



提供：半泥子と千歳山の文化遺産を継承する会